

Pengembangan organisasi juga mencakup dalam mencari anggota-anggota organisasi yang baru untuk memperbesar organisasi perusahaan. Untuk mencari anggota-anggota baru ini diperlukan rekrutmen. Chungyalpa dan Karishma (sebagaimana dikutip dalam Wildan et al., 2020) berpendapat bahwa rekrutmen adalah proses menghasilkan kumpulan pelamar yang memenuhi syarat untuk melakukan pekerjaan organisasi. Beberapa tahapan meliputi analisis kebutuhan karyawan, proses seleksi untuk menganalisis kesesuaian kemampuan, dan proses penempatan sesuai posisi (Wildan et al., 2020).

Pendidikan seseorang dapat berpengaruh dalam proses pengembangan diri dan proses rekrutmen dalam perusahaan. Pendidikan sendiri merupakan pembelajaran yang sudah ditempuh oleh seseorang. Pembelajaran sendiri menurut (Schunk, 2009) adalah perubahan atau memperoleh pengetahuan, tingkah laku, yang terjadi melalui pengalaman atau pelatihan. Pembelajaran sendiri tidak selalu harus melalui pembelajaran teoritis, tetapi pembelajaran juga bisa dilakukan melalui pembelajaran melalui praktik kerja. Henry Simamora (sebagaimana dikutip dalam Suharyanti et al., 2015) menyatakan dalam Kerja Praktik biasa disebut dengan *built in learning, apprenticeship, learning by doing* atau *on the job training/off the job training*, dimana program ini dirancang untuk level keahlian yang lebih tinggi. Oleh karenanya program pembelajaran Kerja Praktik cenderung mengarah pada pendidikan dari pada pelatihan dalam hal pengetahuan dan dalam melakukan suatu keahlian atau suatu rangkaian pekerjaan yang saling berhubungan. Hal ini bertujuan untuk memberikan gambaran kepada mahasiswa tentang bagaimana gambaran dunia kerja yang sebenarnya agar ketika mahasiswa masuk kedalam sebuah perusahaan mahasiswa tersebut sudah siap menghadapi dunia kerja.

Kerja praktik atau Kerja Profesi merupakan salah satu program Pendidikan yang mewajibkan mahasiswa untuk melakukan kerja praktik sesuai dengan program studi Psikologi. Kerja Profesi juga memiliki tujuan pembelajaran untuk membentuk mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya Program Studi Psikologi sesuai dengan (UPJ, 2020) yaitu Menghasilkan lulusan yang menguasai konsep teoretis Psikologi Industri dan Organisasi, Psikologi Sosial, dan Psikologi Pendidikan. Pada kerja profesi ini praktikan juga melakukan pekerjaan di bidang